

Le Collectif NDL : Une soirée musicale permet d'amasser 3 100 \$ pour Opération Père Noël

Longueuil, le 19 décembre 2023 – Les membres du Collectif, le projet musical du Collège Notre-Dame-de-Lourdes, ont donné leur premier concert-bénéfice, lors d'un spectacle de Noël féérique le 14 décembre, au Théâtre de la Providence, au profit de l'organisme Opération Père Noël.

Élèves, enseignants, membres du personnel de soutien et même anciens élèves ont travaillé fort pour offrir une soirée festive, empreinte de joie, aux parents et amis présents dans la salle. Plus d'une quarantaine d'artistes ont foulé la scène dans 17 numéros uniques. Des classiques de Noël à la Bottine Souriante, en passant par des pièces sur le thème de l'amour et du partage, les musiciens et chanteurs du Collectif ont fait vibrer la salle de spectacle avec leur musique enflammée.

Un spectacle pour redonner

Le Collectif souhaitait profiter de cette occasion pour remettre tous les profits de la soirée à Opération Père Noël. C'est ainsi qu'un montant de 3 100 \$ sera remis à l'organisme qui offre chaque année des cadeaux de Noël à des enfants défavorisés ou vivant des situations difficiles. Des élèves bénévoles étaient aussi présents pour recueillir des denrées non périssables qui seront remises à l'Équipe Service Quartier Saint-Vincent-de-Paul, dans le cadre de la Guignolée

NDL.

Il s'agit donc d'une première réussie pour Le Collectif qui aspire à monter plusieurs autres spectacles afin de mettre en pratique les acquis du groupe, tout en amassant des fonds pour des causes qui reflètent les valeurs du Collège.

Le Collectif : un projet rassembleur et créatif

Le Collectif de NDL a été mis sur pied cette année par deux enseignants du Collège, M. Jonathan Lafond et Mme Myriam Marceau, qui souhaitaient créer une troupe musicale qui rassemblerait des passionnés de musique de tous les horizons parmi les élèves et les membres du personnel.

Cet ensemble veut permettre à tous les jeunes qui le souhaitent, peu importe leur niveau de connaissance, de monter un groupe de musique, d'apprendre un instrument ou des chansons, de même qu'explorer et échanger sur l'univers de la musique dans un environnement ouvert et créatif.

Son logo est d'ailleurs inspiré de la clé de Do qui chevauche les aigus et les graves, tout comme le Collectif fait le pont entre les jeunes de tous les niveaux, entre les élèves et les adultes du Collège.

À propos du Collège Notre-Dame-de-Lourdes

Une école aux dimensions humaines et ouverte sur le monde, le Collège Notre-Dame-de-Lourdes a été l'un des premiers établissements au Québec à offrir le Programme d'éducation internationale, il y a plus de 25 ans. NDL accueille chaque année environ 1 100 élèves, garçons et filles, dans un milieu qui innove constamment, tout en ayant à cœur de perpétuer les valeurs chères à sa tradition.

À propos d'Opération Père Noël

Opération Père Noël veut permettre à des enfants défavorisés, ou qui n'ont plus de famille, de vivre des moments magiques le matin du 25 décembre, parce que le Père Noël leur aura apporté un cadeau qu'ils lui avaient demandé.

operationperenoel.com

– 30 –

Pour renseignements :

Gabriel Guimond-Mercille, technicien en communication

Collège Notre-Dame-de-Lourdes

gguimond-mercille@ndl.qc.ca

450 670-4740, poste 262



Le Collectif

